



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 310-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Abren feria de productores cajamarquinos en centro comercial Open Plaza

Pequeños emprendedores agroindustriales de la región podrán vender directamente sus productos a familias cajamarquinas.

Como parte de la política de promoción de la asociatividad y de incentivar el consumo de productores regionales, el día de hoy 13 de octubre, se dio inicio a la feria Mi Región Produce, en el centro comercial Open Plaza, donde una decena de emprendedores pondrán a la venta de manera directa sus productos.

Tal iniciativa, fue saludada por el Gerente de Desarrollo Económico, Ing. Ábner Romero Vásquez, quien manifestó: “Consideramos que esta va a ser una feria permanente. Con rotaciones de productores que vendrán a vender sus productos, dándoles así mayor agilidad y oportunidades”.

Sobre el aporte el Gobierno Regional Cajamarca, Romero resaltó que se ha venido aportando con las asociaciones de productores de quinua, aguaymanto, café, etc. “Nosotros vamos a seguir organizando más productores de la región para que vengan, cumpliendo los estándares de calidad obviamente”, expresó.

Asimismo anunció que para el próximo año, a través de Consejo Regional de la Micro y Pequeña Empresa (Coremype), se estará formalizando este espacio para que se dé de manera permanente.

Por último, hizo un llamado a las familias cajamarquinas a que asistan a la feria Mi Región Produce y apoyen a la producción regional comprando a los emprendedores agropecuarios para así reforzar la cadena de producción y ampliar la cobertura de mano de obra, de calidad y tecnológica.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 13 de octubre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA